
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

■司会進行 林孝二郎 SAA 
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2019年 10月 2日(水) 

ホームページ http://ki-east-rotary.ala9.jp 

木更津東ロ－タリ－クラブ 

会  長   加 藤 智 生 
幹  事   藤 永 範 行 
編  集   堀 内 正 人 

国際ロ－タリ－ 

ＲＩ会 長  マ－ク・ダニエル・マロ－ニ－ 
地区ガバナ－ 諸 岡 靖 彦 
ガバナ－補佐 小 川 義 則 
 

◆点鐘   加藤智生会長  
       １２時３０分 
◆国歌斉唱「君が代」 

Ｒソング「奉仕の理想」 
◆出席     会員 46名 
  出席 35名・欠席 11名 
◆出席率    83.33 % 
 

◆前々回出席率 68.18 %  修正後出席率 82.22% 
 
◆欠席者【敬称略】     
嶋津正和・齊藤新一・林田謙志・大里光夫 
内田 重・鈴木秀幸・石渡雄悟 

◆メ－クアップ【敬称略】 
  
・9/28 奉仕プロジェクトセミナ－ 

   渡邉愼司 大里光夫 
  
・9/30 袖ヶ浦 RC 
          渡邉元貴 大里光夫 金見和子 
     小林裕治 小林千晃 嶋津正和 
     阪中昌司 根本光宏 宮寺順子  
 
 ・10/2 定例理事会  
          加藤智生 松岡邦佳 藤永範行 

 近藤直弘 林孝二郎 渡邉元貴 
 塚本秀夫 

    

日本百名城 岡城 【大分県竹田市】 

《今年度のトップ写真は日本百名城を掲載いたします。撮影者：栗坂禎一会員》 



◆誕生祝 10/1内田 稔 
 
  
 

 
■ゲストのご紹介       加藤智生会長 
      
◇ 劉   偉  君 

 
◇ 清水真由美 様 【新事務局予定者】 

 
■米山奨学金授与       加藤智生会長 

 
 

 

■会長挨拶・報告     加藤智生会長 

 
１０月は経済と地域社会の発展及び米山月間で
す。米山につきましては先週、吉田委員長からも
少しご説明ありましたし、本日も劉偉君がみえて
いますし、日頃より例会で取り上げて頂き勉強し
ていますので、理解していると思いますが、経済
と地域社会の発展につきましては聞きなれない
ところだと思いますので、簡単にご説明させてい
ただきます。 
と思ったのですが、是非皆様お勉強なさってくだ
さい。ネットでマイ・ロータリーと検索すると載
っています。 
今日はこの経済発展について少し話させていた
だきます。 
経済発展と対極にあるものと言えば環境問題が
挙げられると思います。先日国連の中でスウェー
デン人の１６歳の少女のグレタ・トゥーンベリさ
んが環境についてのスピーチをしたのは皆さん
ご承知のことと思います。彼女はアスペルガー症
候群と診断され病気や障がいというよりも感じ
方の違いいうか一種の能力みたいなものだと思
います。 
グレタさんは、スピーチの中で「多くの人たちが
苦しんでいます。多くの人たちが死んでいます。
全ての生態系が破壊されています。私たちは大量
絶滅の始まりにいます。 
それなのにあなたたちが話しているのはお金の
ことと、経済発展がいつまでも続くこというおと
ぎ話ばかり。恥ずかしくないのでしょうか。」つ
づけて、「もし理解していながら行動を起してい
ないのであれば、それはあなた方が邪悪な人間と
いうことになるからです。私はそれを信じたくあ
りません。」 
スピーチの一部ですが、我々大人に対して、経済
人に対して強烈に叱責をしました。 
皆様はこのスピーチを聞いてどのように思った
でしょう？ 
昔、ある環境家がこんなことを言っていたのを覚
えています。その環境家は地球の歴史を２４時間
の時計に例えて、「宇宙ができて１３８億年、地
球ができて４６億年、どこからが人類というのは
諸説ありますが、環境が破壊されはじめたのは１
８００年代にイギリスで起こった産業革命以降
のたった２００年程度。これを時計に置き換える
と我々人間はほんの一瞬でこれだけ地球を破壊
している」と言っていました。 
今の生活水準を極端に変えることはできないと
思いますが、少し環境のことを考え少し我慢をす
ることは絶対必要だと思います。 
 
 
 
 

お誕生日 
おめでとう！ 



■幹事報告             藤永範行幹事 

1.幹事報告 

1) 本日例会終了後、 
第 4 回定例理事 
を開催いたしま 
す。 

 
2)前回の例会にて
「台風 15 号による
クラブ会員の被害
及支援調査」の集計
を回覧いたします。 
 

3) 米山記念奨学会より「」2018 年度決算報告・
事業報告」が届いておりますので回覧いたし
ます。 

 
2.他クラブからのお知らせ 
1)木更津ＲＣ・袖ヶ浦ＲＣ・君津ＲＣより、「例

会変更のお知らせ」が届いておりますので回
覧いたします。 

2)木更津ＲＣより、「週報」が届いておりますの
で回覧いたします。 

 
3.その他のお知らせ 
 1) 特になし 
 

■委員会報告 
◇Rの友 9月号紹介     倉島和広会員 

 
 
 
今月は台風被害
対策や増税・軽減
税率対策、ポイン
ト還元などもあ
り読み込みが甘
くなっています。
ご容赦ください。 
 
 

1、縦組み 21 ページ 「卓話の泉」からインフル
エンザ記事について 
これから流行するインフルエンザ、A,B,C があり
感染するのは A と B。その内 A 型は 144 種類あっ
て毎年変異するそうです。感染で気を付けるのは
飛沫感染はもちろんのことやっかいなのは接触
感染だそうです。日頃から手洗いやうがいなどの
予防接種が大切。皆さんも気を付けましょう！特
に６５歳以上の方。 
 
１、 横組み 3 ページ「RI 会長メッセージ」から 

「私たちはポリオ根絶を実現させます」との
強いメッセージがあります。そのために絶え
ず監視を続けなくてはなりません。10 月 24
日は世界ポリオデーです。キーワードは「行
動」今後の行動を計画しましょう！そして多
くのロータリークラブにイベントの実施を
ほしい。ポリオ根絶に集められた資金にはビ
ルゲイツ財団が２倍の額を上乗せするそう
です。 
 

２、 横組み 7 ページ「ようこそマローニーRI 会長
夫婦」より 
8 月 2 日～10 日、RI 会長夫妻が来日。青森県
八戸、福島県浪江と相馬・双葉、東京、鎌倉、

名古屋を訪問したそうです。各地での滞在模
様が掲載されています。 

 
３、 横組み 28 ページに木更津でも参考になるで

は？と思う興味深い記事があります。 
地元の商店街を元気に～シャッター通りに
コミュニティースペース解説！ 

 
北九州市の閉店した店舗を利活用し高齢者や
子供らが集まる「ロータリーコミュニティース
ペース」を設置。うどん店をメインとしてフッ
トケアセミナーなども開催。将来的には地元企
業や自治体、近隣の大学、地元住民と連携して
高等教育のサテライト教室の開設構想がある
そうです。 
 

◇米山記念奨学会     吉田和義会員 
  

今月は米山月間
です。皆様からお
預かりするご寄
付が奨学事業の
原資となります。
地区では昨年度
実績一人当たり
平均 16,154 円の
ご寄付をいただ
きました。今年度
は地区目標一人 
当たり 15,000 円

でございますが、我がクラブは一人当たり 20,000
円を目標としております。改めて皆様にご寄付の
ご案内を差し上げる予定となっておりますので、
ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。 

 
◇ニコニコボックス 
  クラブ管理運営委員会     根本光宏会員 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

・内田 稔会員 
昨日 10/1 76 回目の誕生日をむかえました。 
持病をかかえながらの余生ですが、日々楽しく
過ごしていきたいと思います。 
お祝いをいただきありがとうございました。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



■例会アワ－   進行 クラブ管理運営委員会 
プログラム担当 藤野宏冶 会員 

 「災害の教訓」 
≪台風災害の経験と今後の対応について≫ 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
零和元年 9 月 9 日に房総半島を襲った台風 15 号
による被害は、当初の予想を上回り千葉県におい
て停電、断水、建築物等へ大きな被害を与えまし
た。ロータリーメンバー個々に起きた問題を検
証・共有するために問題や対策を議論していただ
きました。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

点鐘 加藤智生会長 13:30 

木更津東ロ－タリ－クラブ事務局メ－ルアドレス eastkisarazu-rc@nifty.com 

本日のメニュ－ 

【問題点及び対策】 
【問】携帯の充電に困った。太陽光発電の自立運転

（家で消費する方法）の使い方がわからなかっ
た。 

【対】車での充電器や、ポータブルの充電器の購入、
太陽光発電の使い方をかくにんしておく。エネ
ファームは 120 万円で購入可能。ホームセキュ
リティが切れてしまうので、それ以外の防犯対
策も。 

【問】多数の倒木による停電の長期化。 
【対】東京電力しか処理できない法律を大規模災害

時は緩和する必要がある。 
台風が来る前に、風呂の水は抜かない、食料
品を準備する、常日頃から懐中電灯などの保
管先を確認しておく。灯油ストーブなど電気
に依存しないものも準備しておく。 

【問】企業の防災対策においていままで、長期間の
停電対策がなかった。また、発電機もどこに
必要であるかを検証していなかった。 

【対】今後は見越した対策マニュアルを作る必要が
ある。 

【問】ネットにつながらないため、ネットバンク・
申請業務が対応できなかった。 

【対】必要な PC,の発電機や、ネットにおいてはモバ
イル wifi 等の準備をする。 

【問】行政の防災放送が聞こえない。 
【対】行政の対応が必要 

 


